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 前回の出席
２０２４.１０．9 　出席者数　１３名

Make－Up　２名
（出席免除会員)　４名

欠席者　　１６名 補正出席率

12月

忘年会例会

出前卓話 クラブ協議会

休会 年次総会

クラブフォーラム 休会

 本日の出席
２０２４.11.13 会員数　２９名 出席数　 １５名 欠席者　１４名 出席率

◎　前回のMake-Up ・ 出席免除会員（ ６名）

井元 ・ 竹口 ・ 内川 ・ 森 ・ 麻生　　　　会員

【　佐世保東南ロータリークラブ　】

創　立 平成4年3月19日 例 会 場 ホテルフラッグス九十九島

R I 承 認

TEL 0956-76-8642   　　FAX　0956-76-8643

◎　本日の欠席者（ １４名）
森山 ・ 谷山 ・ 牟田 ・ 松田 ・ 徳住 ・ 西田 ・ 里元 ・ 平山  ・ 坂井 

幹 事　　井澤　晃一

◎　佐世保東南RCスケジュール

11月

休会

◎　来信 ・ 月信

森山 ・ 谷山 ・ 牟田 ・ 法本 ・ 松田 ・ 徳住 ・ 西田 ・ 吉富 ・ 鎌田 ・ 平山  ・ 坂井 

　　　Make-Up　　　：　２　人

井元 ・ 竹口 ・ 内川 ・ 小倉 ・ 麻生　　　　会員

　　　な　し
◎　市内ロータリークラブ例会変更
　　な　　し

ロータリーの価値の再発見　　ーロータリーを語り合おうー

´´　一　円　融　合　´´
四
つ
の
テ
ス
ト

 1.　真実かどうか 2024～2025年度
 2.　みんなに公平か   国際ロータリー会長 ステファニー A. アーチック

 3.　好意と友情を深めるか   第2740地区ガバナー 石坂　和彦

 4.　みんなのためになるかどうか   第６区ガバナー補佐 吉田　大

 SASEBO SOUTH EAST  The Weekly
                ROTARY CLUB

2024年11月13日 (水）　2024-2025年度　第1482 例会　 通算例会第1631　週報第1482

　２０２４～２０２５年度国際ロータリーのテーマ

ロータリーのマジック
（THE MAGIC OF ROTARY)

　２０２４～２０２５年度地区のテーマ

平成4年5月6日 例 会 日 毎週水曜日　12時30分～13時30分

事 務 局 所 在 地
佐世保市上町2番12号　佐世保建設会館4階2号

２０２４～２０２５年度 会 長　　鎌田　裕二

◎　ビジター　（  ０名）
な　　　し

◎　前回の欠席者（ 1６名）

　出席免除会員　：　森山会員 ・ 谷山会員 ・ 松田会員　・　古川会員



第4回会長・幹事会 シェ・オリーブ　18：30～　　出席者：鎌田会長・ 井澤幹事

社会奉仕・職業奉仕合同セミナー
プラザおおむら　　受付12：30～　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　出席者
： 古川会員 ・ 稲吉会員 ・ 平地会員 ・ 里元会員 ・ 小倉会員

ロータリー財団セミナー
東彼杵総合会館　受付13時～　開会13：30～　閉会16：25
出席者：鎌田会長・竹口財団委員長

《　出前卓話　》　

しぐれ茶屋　　１９：００～　　パスト会長様へ案内をお送りしております。出欠のお返事を期日まで
に返信をよろしくお願いいたします。

パスト会長会

◎　井澤幹事による幹事報告

◎　鎌田会長報告・挨拶

私の名前はチュウン　ホアン　アン　ゴックです。長い名前ですね。他のほとんどのベトナム人と違っ
て、私の名前には父と母の両方の苗字が含まれています。2000年4月9日生まれ、今年24歳です、ベトナ
ムのダナン から参りました。日本に来てもうすぐ5年目になります。現在、長崎県立大学経営学部経営
学科3年生です。私の趣味は3つがあります。まず、旅行です。様々なことを体験したいので、日本にい
る間日本中を旅したいと考えております。次は、撮影です。写真を撮って思い出として残したり、自分
の成長過程を振り返ったりするのが好きです。最後はカラオケです。カラオケを歌うといつもストレス
が解消される気がしますので、ストレスがたまってきたら、友達とカラオケに行きます。2018年にベト
ナムの高校学校を卒業してから、1年間ベトナムの大学に通っていました。その時、知り合いから「日
本に留学してみませんか」と誘われまして、五島日本語学校のプログラムを初めて知られました。日本
に来るため、6か月で“はい、いいえ“ぐらいの基本的な日本語を学んでいました。
一切も忘れない記憶は日本に来る際にコロナのためで最終の飛行機でした。ですから、予定と違って、
早く日本に来ました。その時、両親に早く別れなければいけないという気持ちと、日本に来ることがで
きて幸運だったという喜びがあり、とても複雑な気持ちでした。日本語学校で日本語だけではなく、日
本の文化なども経験してくれました。ベトナムでは希望していた大学に不合格で、落ち込んでいまし
た。しかし、日本に行くチャンスがあり、挑戦を決めました。日本での生活は大変でしたが、あきらめ
ずに頑張りました。その結果、最初は無理だと思っていた日本の大学に合格できました。この知らせを
両親に伝えたとき、誇らしい気持ちになり、両親が喜んでくれたことが本当に嬉しかったです。ダナン
は、ベトナム中部に位置する主要な都市であり、経済、観光、文化の中心地として重要な役割を果たし
ています。美しいビーチや五行山（ごぎょうざん）など、自然に恵まれた風景が多く、特にミーケー
ビーチや近隣（きんりん）のホイアンといった人気の観光地へのアクセスも魅力です。温暖な気候に加
え、近年では観光業やIT産業の発展が著（いちじる）しく、外国企業の進出も増加しています。また、
ダナン国際空港を擁（よう）しており、国内外からのアクセスが非常に良好な都市でもあります。ベト
ナムの中部では海に面書ている町が多く、豊富な海の幸を使った様々な料理があります。ダナンの名物
は「ミークアン」です。トウガラシや塩を使ったさっぱりした味の料理が多いです。①サンワールド
バーナーヒルズの中にあるゴールデンブリッジです。海抜（かいばつ）1,414mにあるゴールデンブリッ
ジからは、ダナンの自然などの美しい景色を眺められます。とても人気のあるスポットなので、日中は
かなり混雑します。
②ダナンでお土産を探したいなら、ハン市場をチェック。ダナンの2大市場としてともに知られている
コン市場と比べると観光客が多く、お土産に人気なアオザイなども取り扱われています
③世界遺産に登録されているミーソン遺跡です。
④最後はドラゴン橋です。夜になるとライトアップされ、ドラゴンの美しい姿を鑑賞できます。色合い
も時間によって変化していくので、時間を忘れて魅了されること間違いなし！ドラゴンの顔の近くに
行ったら、目がハートになっているところもぜひチェックしてみてくださいね。ダナンから車で約1時
間の場所に位置するホイアンは、16世紀ごろ交易の要としてさかえた街です。
ホイアン旧市街には、1593年に日本人が作ったと伝えられている日本橋があります。中央部分には寺院
もあり、細部までかなり繊細に作られています。夜にはライトアップも行われるので、ぜひチェックし
てみてくださいね。私は大学で経営を学んでいます。これまでに、マーケティングや経営の基礎、組織
の運営方法など、企業がどうやってうまく回るかについて勉強してきました。今は、ゼミで「経営心理
学」を深く学んでいます。たとえば、どうやって社員のやる気を引き出すかとか、リーダーシップをど
う発揮するか、ストレスの管理やキャリア開発など、働く人々の気持ちや行動に焦点を当てた内容で
す。

このゼミでは、職場の環境をどう整えるか、採用や面接のコツ、仕事の効率を上げる方法など、実際に
役立つ知識も学んでいます。また、消費者がどのように商品を選ぶか、価格についてどう考えるかな
ど、ビジネスに必要な視点も取り入れています。米山奨学生に選んでいただいたことは、本当に何より
幸せなことだと感じています。

ロータリーの奨学金のおかげで、経済的な支援を受け、アルバイトの時間を減らして勉強に集中できま
した。本当に感謝しています。

11月の例会休会 次週 11/20（水）

皆さん、こんにちは。先週の地区大会は参加できずに申し訳ありませんでした。急な胃痛で検査したところピロリ菌がい
たようで現在投薬治療をしております。しっかり治したいと思います。本日は出前卓話となっておりますので、よろしくお願
いいたします。
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稲　　　吉 ニコニコします。

法　　　本 ニコニコします。

長崎出島RC
高谷信一

吉　　　富 ニッコリします。

累　　計 784，883円

廣　　　川 ニコニコします。

本　　日 14，000円

◎　ニ コ ニ コ B O X

山　　　口 ニコニコします。

岸　　　川 地区大会・親睦ゴルフコンペに参加された方　お疲れ様でした。

平　　　地 ニコニコします。

佐世保南RCの篠原カウンセラーの代理で伺いました。本日はベトナム出身の米山奨
学生　ゴックさんの出前卓話、何卒宜しくお願い致します。

鎌　　　田
皆様　お疲れ様です。今日はゴックさんの卓話楽しみにしています。今日は一日よろしくお願いしま
す。

井　　　澤 米山奨学委員長　高谷さん、奨学生のゴックさん 御来訪ありがとうございます。ニコニコします。

古　　　川 ゴックさん　御来訪ありがとうございます。

池　　　田 ゴックさん　御来訪ありがとうございます。

した。本当に感謝しています。

また、ロータリーの活動を通じて、世界中の奨学生やロータリアンの方々と出会い、様々な文化や価値
観に触れることができました。この経験は私の視野を広げ、異文化理解の大切さを学ぶ貴重な機会とな
りました。

さらに、ロータリアンの皆様からは、仕事や人生の経験を直接聞くことができ、学校では学べない実践
的な知識を得ることができました。これにより、将来のキャリアや人生について考えるきっかけになり
ました。

今後は、ロータリーで学んだ「人のために役立つ」精神を大切にし、自分も誰かの助けになれるような
存在になりたいと思っています。ロータリーのおかげで充実した留学生活を送ることができたことに、
心から感謝しています。

鎌田会長より
御礼とバナー贈呈

長崎出島RC　　　米
山記念奨学委員長
の高谷様とゴックさ
ん





　　　　　　　　　






